



お寺への「おそなえ」を、経済的に困難な状況にあるご家庭へ「おすそわけ」する活動を行っている、NPO 法人おてらおやつクラブと協定を締結しました。 今後は、同クラブの活動周知、子育て支援活動を行う団体への協力などを通して、ひとり親家庭への支援を推進していきます。

7/29

ひとり親家庭への支援に関する協定
苦しむ家庭を救いたい



マスクを寄贈いただいた人たちに可能な限りお越しいただき、感謝状を贈呈しました。たわらもとマスクバンクには多方面より寄贈をいただき、38,869 枚ものマスクが集まりました。お寄せいただいたマスクは、町社会福祉協議会と連携して、大事に活用させていただきます。

7/21

ご協力に感謝します
たわらもとマスクバンク感謝状贈呈式



(株)スーパーおくやまと「災害救助物資の供給等に関する協定」を締結しました。これは、災害発生時における必要物資の安定供給を目的としたものです。協定に基づき、地震や風水害などの災害が発生したときには、食料品や飲料水、日用品などの供給が行われます。

8/5

災害救助物資の供給等に関する協定
食料品などが供給



佐々木紀さん（国土交通大臣政務官）が社会福祉協議会駐車場他雨水貯留施設の視察に訪れました。この施設は、内水氾濫による床上・床下浸水被害の解消を目的とした奈良県平成緊急内水対策事業によるもので、令和3年春の完成を予定しています。

7/22

浸水被害防止のため
国土交通大臣政務官による視察



天理大学と包括連携協定を締結しました。これにより、10月より開始するヘルスケアプロジェクト事業の一つ「健幸運動教室」において運動・スポーツ分野における専門的知識に基づく指導・助言をいただくほか、福祉や学術研究など、さまざまな面で連携を深めていきます。

8/7

天理大学と包括連携協定を締結
健康で活力ある社会へ



本町と大阪府高石市、福岡県飯塚市、鳥取県湯梨浜町が取り組む「飛び地型自治体連携プロジェクト」の合同記者発表会が開かれました。このプロジェクトでは、筑波大学、タニタヘルスリンク、つくばウエルネスリサーチが核となり、コロナに負けない「健幸都市」の実現を目指します。

7/28

プロジェクトが始動
4市町が大阪市内で合同記者発表会